

Hoy, en la comparecencia del ministro de Transportes y Movilidad Sostenible en el Pleno

Tellado acusa a Puente de acudir al Congreso para hacer campaña con los pellets: “El mayor vertido han sido las mentiras del PSOE, BNG y Sumar”

- El portavoz del GPP afirma que las mentiras lanzadas por PSOE, Sumar y BNG para “magnificar” el problema por razones electorales han hecho “mucho daño” a la reputación de los productos del mar y exige al Gobierno y a las tres formaciones “una disculpa pública” con las gentes del mar y los ciudadanos por mentir y hacer peligrar muchos puestos de trabajo
- Reprocha al ministro de Transportes el retraso en su comparecencia y que, dos meses después del accidente, el Gobierno sigue sin tomar medidas porque “lo único” que ha hecho es un uso electoralista para atacar a la Xunta y “embarrar” las elecciones
- “No ha aportado ni un dato nuevo en su comparecencia”, espeta a Puente, al tiempo que le echa en cara que su Gobierno es “experto en inhibir sus responsabilidades”, como en el caso del recurso de inconstitucionalidad de Ribera contra la Xunta por invadir competencias estatales en materia de litoral, cuando lleva dos meses sin ejercerlas en el ámbito marino
- “Ustedes quisieron hacer de esto un nuevo Prestige por motivos puramente electorales desde el Gobierno y desde los partidos que lo sustentan. Quisieron comparar la pérdida de seis contenedores, uno de ellos solo contenía pellets, con el desastre ecológico que supusieron 70.000 toneladas de petróleo”, le recrimina
- “Lo curioso es que, en el caso de la catástrofe Prestige, toda la culpa era del Gobierno central, pero ahora que gobiernan ustedes no tienen ninguna competencia y tratan de señalar a la Xunta como culpable”, ironiza
- Confronta la inacción de Sánchez, que no alertó a la Xunta hasta semanas después del vertido, con la gestión “del gobierno competente” de Rueda, que actuó desde el primer momento y puso todos los medios a su alcance para resolver el problema en colaboración con los ayuntamientos gallegos

- “Denuncia “el abandono crónico” que sufre Galicia desde que Sánchez llegó a La Moncloa, y cita como ejemplos la situación de Alcoa, “el terrible retraso” de la llegada de fondos europeos, “la gestión nefasta” del litoral que hace peligrar la cadena mar-industria y la paralización durante varios años de proyectos de Navantia
- “Mientras todo esto sucede, cada gallego pagará 400 euros para sufragar las embajadas de sus socios independentistas”, lamenta ante el titular de Transportes, a quien exige que abandone la propaganda. “Dejen de besar locomotoras que no llegan a la Alta Velocidad que merece Galicia, que no soporta más el desprecio del Gobierno”, apostilla
- Urge a Óscar Puente a explicar a los gallegos “cuándo va a llegar el AVE, cuándo van a estar terminadas las obras en la A-6 tras el colapso de los viaductos; cuándo va a ampliar las bonificaciones en la AP9 y A53, las dos autopistas más caras de España; cuándo va a responsabilizarse del cuidado de la Red de Carreteras del Estado en la Comunidad y cuándo va a preocuparse por el Corredor Atlántico”